

Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden.

Aus dem Ortsbeirat Hinterhausen

Konstituierende Sitzung des Ortsbeirates Hinterhausen

Herr Franz-Josef Schütz wurde bei der Kommunalwahl am 26. Mai 2019 erneut zum Ortsvorsteher des Stadtteils Hinterhausen gewählt und im Rahmen der konstituierenden Sitzung am 06. August 2019 von Stadtbürgermeister Uwe Schneider ernannt. Zum stellvertretenden Ortsvorsteher wurde Herr Stefan Dahm, wie auch in der letzten Wahlperiode, einstimmig vom Ortsbeirat gewählt.

Stadtbürgermeister Uwe Schneider gratulierte dem Ortsvorsteher und den gewählten Mitgliedern des Ortsbeirates und hofft auf eine gute Zusammenarbeit zwischen den Stadtteilen und der Kernstadt Gerolstein.